
 
  
 
 
An den 
Gemeindevorstand der Gemeinde  
Großkrotzenburg 
c/o Rathaus – Sitzungsdienst 
            
 

Anfrage 
 
Sehr geehrter Herr Bauroth, 
 
die CDU-Fraktion bittet um Beantwortung der folgenden Fragen im Rahmen der kommenden 
Sitzung der Gemeindevertretung: 
 

1. Auf Initiative der CDU-Fraktion wurden im Haushalt der Gemeinde Mittel für die Ver-
besserung der Schulwegsicherheit bereitgestellt. Welche Maßnahmen zur Sicherung 
der Schulwege wurden in diesem Jahr bereits durchgeführt? 

 
2. Welche Maßnahmen sind in diesem Jahr noch geplant? 

 
3. Sollten keine Maßnahmen durchgeführt werden, was sind die Gründe dafür? 

 
 
Vielen Dank und freundliche Grüße 

 
Max Schad, Fraktionsvorsitzender  
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